

11

がつ

ももぐみ

くらすだより

遊び会

今回、桃組は「おべんとうバス」を行いました。まずは、おべんとうバスの絵本を何度も見ることでどんな食べ物が登場するかを知りました。その後、役決めをし、保育室や遊戯室で何回も練習を行いました。糸東組では耳心地がよかくてなかなか返事が出来ない時もありましたが、本番ではみんな大きな声で返事や歌うことが出来、大成功で終えることができました。遊び会を通して、子ども達の成長を感じることができました。



園外保育

やっと11月らしい気候になり、11月は数回散歩へ出掛けたことができました。初めて行く公園もあり、上野公園では造形遊びで使う葉っぱを一生懸命探しました。探しながら先生や友達と一緒に葉っぱの色や形の違いに沢山気づくことができました。高師本郷公園では、とても広い場所で先生と一緒に木々においかげっこをしたり、秋にしか見られない松ぼっくりやどんぐりを見つけてままごとをしたり、ブレイベリーのような不思議な木の実を触ってみたりと木々的な経験が出来ました。



造形遊び

今日はどんぐりの製作と、葉っぱを使ったライオニの製作を行いました。どんぐりの製作では、帽子の部分は絵の具をつけたビーズを転がして模様をつけました。顔の部分はクレパスで描きました。丸を描くことが出来るようになってきたので、目や鼻などのパートも上手に描いていました。ライオニの製作は、最初に顔を貪り、たてがみの部分には葉っぱで表現しました。画用紙に葉っぱを見占る工程がとても難しかったですが、みんな先生と一緒に頑張っていました。最後に目・鼻・口・手を付けた先生が仕上げをして完成です。2つの作品どちらも個性豊かなものが出来ました。



来月はこんなことするよ

★ 外で元気よく遊ぼう♪

気温が低くなってきたり、風が吹いていたり寒く感じることが増えてきましたが、園外保育に出掛けたり、園庭で遊んだりしてたくさん身体を動かして遊びます。

★ 季節を楽しもう★

12月といえばクリスマス。クリスマスにちなんだ歌を歌ったり、絵本を見たり、帽子を作ったり。クリスマス会にも参加して楽しめます。

